



Muestra del material incautado a esta organización. :: IDEAL

Detienen a un distribuidor de 'coca' de La Chana y a cuatro narcos de Motril

La banda vendía la droga al menudeo en distintos puntos del litoral granadino, donde fueron arrestados la mayoría de sus integrantes

:: JOSÉ R. VILLALBA

GRANADA. El grupo de Estupefacientes de la Policía Nacional en Motril ha desmantelado a una banda dedicada al presunto menudeo de cocaína y éxtasis en distintos puntos del litoral granadino, principalmente en Motril. Hay cinco detenidos, tres hombres y dos mujeres,

con edades comprendidas entre los 28 y 47 años.

Uno de los arrestados era el presunto distribuidor de la cocaína que tenía un piso en la barriada de La Chana, donde los detenidos compraban la droga, según ha informado la Policía Nacional.

Los miembros de la organización

tenían asignado un reparto de tareas, de modo que uno de ellos se desplazaba todas las semanas desde Motril hasta Granada, concretamente al piso de La Chana, para adquirir la cocaína y volver con la mercancía a la ciudad costera.

Tres registros

En el marco de la operación se han practicado tres registros domiciliarios, dos en Motril y uno en la capital, que se han saldado con la incautación de 110 gramos de cocaína, cuatro gramos de éxtasis, utillajes para la manipulación y venta de droga, un vehículo de alta gama y más de 9.000 euros en efectivo.

La investigación comenzó tras conocerse que una persona distribuía cocaína en varios lugares de Motril y que, junto a otros, formaban una asociación delictiva cuyos miembros tenían asignado un reparto de funciones.

La investigación abierta, que se ha prolongado por más de tres meses, llevó a la identificación de todos los integrantes, tres hombres y dos mujeres, entre los que había un varón que semanalmente se desplazaba de Motril a Granada para adquirir la droga que después vendía en la Costa.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad judicial de Motril, que ordenó el ingreso en prisión para los tres hombres y dejó en libertad a las dos mujeres de origen ruso, que presuntamente formaban parte de esta organización dedicado a la distribución y venta de droga.

Fallece un motorista de 59 años tras una salida de vía en La Malahá

:: J. R. V.

GRANADA. Un motorista de 59 años ha fallecido tras un accidente registrado la tarde del domingo a las 20.30 horas en La Malahá. La Guardia Civil investiga las causas de este siniestro, aunque todo apunta a que se debió a una salida de vía.

El lugar del accidente fue el kilómetro 3,8 de la carretera A-385 a su paso por el término municipal de La Malahá. Hasta el lugar del accidente se desplazaron efectivos sanitarios del 061, que no pudieron hacer nada por salvar la vida de del conductor de la moto.

El número de motoristas fallecidos el pasado año en toda España se eleva a 188. De estos últimos, ocho no usaban casco en el momento del accidente. El 53% de los accidentes de moto se producen por la intervención de otro vehículo, generalmente un turismo, según un estudio del Real Automóvil Club de Cataluña (RACC) y Montesa-Honda, que subraya la importancia de «desarrollar campañas de convivencia» en la carretera para prevenir estos siniestros.

clm-granada.com

La mejor formación en lenguas para estudiantes, profesionales y viajeros

Centro de Lenguas Modernas **CLM**
www.clm-granada.com

NUEVE IDIOMAS EN UN SOLO DESTINO

Cursos de verano del Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada

(Cursos intensivos de 40 horas de INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN, ITALIANO, CATALÁN, JAPONÉS, PORTUGUÉS, RUSO Y SUECO)

JUNIO 2014

Del 11 al 27 de junio: Cursos intensivos de lenguas modernas (Niveles desde el A1 al C1)
Del 11 al 27 de junio: Curso de Familiarización con el examen CLM para la acreditación de dominio en lengua extranjera B1/B2

JULIO 2014

Del 3 al 30 de julio: Cursos intensivos de lenguas modernas (Niveles A1 a C1)
Del 1 al 10 de julio: Curso de familiarización con el examen TOEFL
Del 2 al 15 de julio: Curso de familiarización con los exámenes de Cambridge (PET)
Del 3 al 30 de julio: Curso de comprensión auditiva y producción oral B1/B2 (inglés)
5 de julio: Examen CLM para la acreditación de dominio B1/B2 (inglés)
11 de julio: Examen TOEFL (Test of English as a Foreign Language)
Del 17 al 30 de julio: Curso de familiarización con los exámenes de Cambridge (FIRST)

AGOSTO 2014

Del 1 al 29 de agosto: Cursos intensivos de lenguas modernas (Niveles A1 a C1)
Del 1 al 14 de agosto: Curso de familiarización con los exámenes de Cambridge (PET)
Del 5 al 28 de agosto: Curso de producción escrita B1/B2 (inglés)
Del 18 al 29 de agosto: Curso de familiarización con los exámenes de Cambridge (FIRST)

SEPTIEMBRE 2014

Del 2 al 16 de septiembre: Cursos intensivos de lenguas modernas (Niveles A1 a C1)
Del 2 al 5 de septiembre: Curso de familiarización con el examen CLM para la acreditación de dominio en lengua extranjera B1/B2
6 de septiembre: Examen CLM para la acreditación de dominio B1/B2 (inglés)
26 de septiembre: Examen TCF (Test de Connaissance du Français)

*Matrícúlate en los Cursos de comprensión auditiva y producción oral (40 horas) y en el Curso de producción escrita (20 horas) y te regalamos la matrícula para el Examen B1/B2 de septiembre de 2014



Universidad de Granada



Los organizadores del Año Olóriz buscan dinero para pagar su estatua

Unas 300.000 personas han pasado por la exposición en homenaje al científico granadino fallecido en 1912, que seguirá en el Parque de las Ciencias todo el verano

INÉS GALLASTEGUI

igallastegui@ideal.es

GRANADA. Los organizadores del centenario de Federico Olóriz (Granada, 1855-Madrid, 1912) realizaron ayer un balance de las actividades realizadas con motivo del centenario del fallecimiento del científico. Lo hicieron en el Parque de las Ciencias, sede de la exposición 'A propósito de Olóriz', por la que desde su inauguración en febrero de 2013 han pasado más de 300.000 visitantes y que permanecerá abierta hasta finales de agosto.

El presidente de la comisión del Año Olóriz de la Universidad de Granada, Miguel Guirao Piñeyro, realizó ayer un llamamiento público para que este médico, uno de los científicos más brillantes que ha dado la provincia de Granada, tenga su reconocimiento a través de una estatua de bronce en la Avenida de la Constitución. El profesor del Instituto de Neurociencias que lleva el nombre del homenajeado e hijo del catedrático Miguel Guirao Gea, a quien en 1954 la familia de Olóriz cedió su archivo, recordó que en este 'paseo de las estrellas' de Granada no faltan poetas, folclóricas, toreros y hasta un santo, pero, en cambio, no hay ningún científico.

Fernando Girón, comisario de la muestra junto a Guirao, explicó a IDEAL que el proyecto de la escultura ya está hecho: se trata de una miniatura realizada por Arcadio Roda que puede verse en la exposición. Realizarlo en bronce a tamaño natural y ubicarlo en la Avenida de la Constitución, a la altura de la calle que lleva el nombre del médico granadino, costaría unos 25.000 euros. Hasta el momento, ninguna empresa privada ni institución ha querido hacerse cargo de este gasto. No obstante, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, se comprometió ayer a buscar algún «mecenazgo» para el monumento.

Honores

El centenario de actividades que se han agrupado en el Año Olóriz arrancaron con el traslado de los restos del investigador, del Cementerio de la Almudena de Madrid al Pabellón de Personas Ilustres del camposanto de San José en Granada. A partir de entonces se han desarrollado conferencias, publicaciones, actos institucionales y la digitalización de documentos originales e inéditos. Entre estos reconocimientos, el profesor Guirao destacó el nombramiento de Olóriz como Colegal de Honor en el Colegio de Médicos de Madrid, como Hijo Predilecto de la Provincia de Grana-



Los representantes públicos contemplan uno de los expositores de la muestra. :: FOTOS: GONZÁLEZ MOLERO



Proyecto de estatua de Federico Olóriz, por Arcadio Roda.

Médico precoz y precursor de la Policía Científica

Los visitantes que se animen a entrar en la exposición 'A propósito de Olóriz' podrán contar con un nuevo material, el catálogo publicado por la Editorial de la Universidad de Granada y presentado ayer. La muestra, en la segunda planta del Pabellón del Cuerpo Humano, ofrece un retrato de este granadino que tiene una calle, aunque mucha gen-

te no sabe por qué, como recordó el rector de la UGR: un médico precoz -comenzó la carrera con 14 años-, un anatomista brillante y un pionero de la Antropología que inventó el sistema de identificación a través de las huellas dactilares.

La exposición está organizada en torno a diez áreas temáticas, que analizan la figura del médico a través de objetos, manuscritos originales, fotografías, audiovisuales, cartas e instrumental.

El médico granadino fue director del Servicio de Antropometría Central de Madrid e impulsó

Aún queda la Ruta Olóriz por la Alpujarra y la publicación en facsímil de su diario

da o como Granadino Universal. También se realizaron distintos actos conmemorativos en ámbitos policiales, en recuerdo a los hallazgos del médico sobre la identificación por huellas dactilares. Asimismo, se inauguró un monolito en el solar donde estuvo su casa natal en Granada y se colocaron sendas placas en sus domicilios madrileños de la capital y de Miraflores de la Sierra.

Entre las actividades que aún quedan para completar el año, destaca la apertura de la Ruta Olóriz por la Alpujarra, que prepara la Diputación Provincial; y la publicación en facsímil de su diario 'Una vida en cuartos de hora'.

la creación de la Policía Científica. Uno de los expositores recoge crímenes sonados de los años siguientes que se resolvieron gracias a la identificación dactilar mediante el 'método Olóriz', como el robo del Tesoro del Delfín del Museo del Prado, el asesinato del primer ministro Eduardo Dato o el sangriento asalto al expreso de Andalucía.

Otro módulo muestra un «maletín de inspecciones oculares» de comienzos del siglo XX, con sus lupas, sus cámaras y los reactivos y pinceles magnéticos para revelar las huellas.

EN BREVE

Cines del Sur, hoy en la plaza de las Pasiegas

NAIROBI HALF LIFE

La octava edición del Festival de Granada Cines del Sur ha iniciado las proyecciones de la sección oficial y, desde ayer pone en marcha otras sesiones especiales como 'Pasiegas Pantalla Abierta', con la que recupera las proyecciones al aire libre. El cine al aire libre es uno de los lujos del verano y hoy martes, a las diez de la noche, se podrá disfrutar de la ganadora del año pasado, Nairobi Half Life, que narra los sueños de un aspirante a actor perdido en la gran ciudad.

Hoy, concierto de la Orquesta Ángel Barrios

EN CAJA RURAL

El auditorio de Caja Rural acoge hoy martes 3 de junio, a las 20:30 horas, un concierto de la Orquesta de Cámara y alumnos del Conservatorio Ángel Barrios de Granada, a beneficio del Hogar de San Juan de Dios. Estará dirigido por Luis Vidueira y José María Fernández. Las entradas podrán adquirirse a un precio de 5 euros en el Hospital San Rafael, en el Conservatorio Profesional de Música Ángel Barrios y una hora antes del comienzo en el auditorio de Caja Rural de Granada en Avda Don Bosco, 2.

El film 'Metro Manila', hoy en la Universidad

'TAN LEJOS, TAN CERCA'

La película 'Metro Manila', del director británico Sean Ellis se proyectará en la Sala del Complejo Triunfo del Hospital Real (Cuesta del Hospicio s/n) hoy martes, 3 de junio de 2014, a las 19.30 horas, con entrada gratuita. La película forma parte del ciclo 'Tan lejos, tan cerca', que organiza la Universidad de Granada en colaboración con el Festival Cines del Sur. Para este ciclo se han seleccionado cuatro películas, estrenadas el año pasado pero no exhibidas en Granada.

Manuel Ruiz participa en el Festival del Arte

PINTOR GRANADINO

El pintor granadino Manuel Ruiz Ruiz ha sido seleccionado para participar en la Exposición 4 Festival Internacional de Arte que se celebra mañana 4 de junio en Roma. La exposición forma parte del encuentro «Arte per il Diálogo e la Pace tra i Popoli e le religioni» Promocionada por la Embajada de Irak en la Santa sede. Manuel Ruiz Ruiz participa con dos obras en la línea de su manifiesto a favor de la paz con elementos claramente granadinos basados en el arte nazari.

HOY MARTES

Santos: Carlos Lwanga, Clotilde, Isaac, Paula, Luciliano, Claudio, Hipacio, Dionisio. Han transcurrido 154 días de 2014 y faltan 211 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Jazz en directo

Cuesta de San Gregorio, 24
A las 20.00 horas, en el Tabanco del Tío Gregorio, jazz en directo con José Carra, Joan Masana y Dani Domínguez. La entrada es libre.

Noche flamenca

Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Fita Heredia (cante), Marcos Palometas (guitarra) y Toñi Heredia (baile). Entrada: 8 euros.

CINE

'Metro Manila'

Cuesta del Hospicio, s/n
A las 19.30 horas, en la sala del Complejo Triunfo del Hospital Real, proyección de la película 'Metro Manila', de Sean Ellis.

'De profundis'

Plaza de San Agustín
A las 22.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'De profundis', de Miguelanxo Prado. La entrada es libre.

LIBROS

'La insistencia del daño'

C/ Solarillo de Gracia
A las 20.00 horas, en el hotel Hospes-Palacio de los Patos, presentación de 'La insistencia del daño', de Fernando Valverde.

'Barbarismos'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 20.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, Andrés Neuman presentará su nuevo libro 'Barbarismos'.

'Soledad del pasado'

Fuente Vaqueros
A las 18.00 horas, en la biblioteca pública Federico García Lorca de Fuente Vaqueros, presentación de 'Soledad del pasado', de Julia Heredia.

POESÍA

Encuentro poético

C/ Escudo del Carmen, 3
A las 19.00 horas, en la Asociación de la Prensa de Granada, encuentro poético de la mano de Gracia Morales, Ramón Repiso, José Carlos Rosales y Andrés Soria.

EXPOSICIONES

'Cuatro sin fecha de caducidad'

Plaza Fortuny
El Museo Casa de los Tiros acoge, hasta el 4 de julio, una exposición de Dolores Montijano, María José de Córdoba, Clara Lorca y Antonio Claudio. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 18 a 20 horas.

'Álamos y...'

Plaza Fortuny
La Borraja acoge, hasta el próximo 27 de junio, una exposición de fotografías

'Sinfonías para un jardín'

Cuesta del Chapiz, 9
Entrada libre

El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 20 de junio, una exposición de Josefa Díaz. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas



de Diego Barroso Ramírez.

'The woods. Serigrafías tridimensionales'

C/ Cañaveral, 30
El Taller de Grabado La Granja acoge, hasta el 26 de junio, una selección de obras de María Pujol. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17 a 20 horas. Fines de semana y festivos, previa cita.

'Sex. El niño de las pinturas. 20 años de cara a la pared'

C/ Santiago
La Corrala de Santiago acoge, hasta el 4 de julio, una exposición de la trayectoria de Raúl Ruiz, conocido como Sex o 'El niño de las pinturas'. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

'Mi desnuda realidad y el museo de Churriana de la Vega'

Gran Capitán, 24
La sala de exposiciones del Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el 22 de junio, una exposición de Diego Canca. De martes a sábados, de 17 a 21.30 horas. Y los domingos, de 10 a 14 horas.

'Las huellas de los Jesuitas en Granada. Del colegio de San Pablo a la Facultad de Teología de Granada'

Acera del Casino, 7
La sala de exposiciones de CajaGranada de Puerta Real acoge estos días la exposición 'Las huellas de los Jesuitas en Granada. Del colegio de San Pablo a la Facultad de Teología de Granada'.

'Naturaleza y quietud'

C/ San Matías
La galería Ceferino Navarro acoge, hasta el 12 de junio, una exposición de Galán Urréjola. De lunes a viernes, de 11 a 13.30 y de 18 a 21.30 horas.

'Sueños de infinito'

Gran Vía, 33 Bajo
La galería Punto Rojo acoge, hasta el 13 de junio, la última exposición de Irene González. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 18 a 21 horas.

'El oro de los tigres'

Plaza de los Girones, 1
El Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el 7 de septiembre, la última exposición de Leonor Solans. De lunes a sábados, de 11 a 14 y de 18 a 21 horas. Y los domingos y festivos, de 11 a 14 horas.

'Antología pictórica'

C/ Doctor Azpitarte, s/n
El salón de actos del Hospital Virgen de las Nieves acoge, hasta el próximo 13 de junio, una exposición de pintura de la artista Adela Castillo.

'Bernard Rudofsky. Desobediencia crítica a la modernidad'

C/ Oficios
El José Guerrero acoge, hasta el 15 de junio, la exposición 'Bernard Rudofsky. Desobediencia crítica a la modernidad'. De martes a sábados, de 10.30 a 14.00 y de 16.30 a 21 horas. Domingos, de 10.30 a 14 horas. Festivos, de 10.30 a 14 y de 16.30 a 21 horas.

Exposición de 'Azul vibrante' y 'Canciones del color' de José Guerrero

Paseo de los Mártires, s/n
El Auditorio Manuel de Falla acoge, hasta el próximo 28 de septiembre, una muestra con dos de los últimos cuadros que pintó José Guerrero en 1990. 'Exposición de Azul vibrante y Canciones del color de José Guerrero'. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas y una hora antes del inicio de cada concierto.

Exposición en La Zubia

C/ Camino Forestal, 18
'La Zubia y otros paisajes en el tiempo', hasta el 13 de junio, en el Centro Cívico de La Zubia. De 19 a 21 horas.

'Arte Shodo'

Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 6 de junio, una exposición de pintura de María del Carmen Moreno Guzmán. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

'Unidos en la diversidad'

Cenes de la Vega
El hotel Cerro del Sol acoge, hasta el próximo mes de septiembre, una exposición colectiva de Francisco Marco, Pablo del Castillo, Toto Dueñas, Menchu León, Manuel Mirage, Diego Mena-chu León, Manuel Mirage, Diego Mena-chu León, Fabio Castaño e Isabel Cercós, integrantes de 'Granada Pinta Bien'.

'Verus Equus'

C/ Pavaneras
La galería Cidi Hiaya acoge, hasta el 27 de junio, una exposición colectiva de Belén Esturla, Eva P. Cano y Juan García Villar. De lunes a viernes, de 11.30 a

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegranada.es

13.30 y de 18 a 20.30 horas. Sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Guiños a la pintura'

C/ Frailas, 30
El Colegio de Gestores Administrativos acoge estos días una exposición de arte a cargo del taller de pintura infantil del Ayuntamiento de Gójar, dirigido por Mar de la Torre.

'SognNo'

Placeta de Porras
La Casa de Porra acoge, hasta el próximo 6 de junio, una exposición fotográfica de Gema Diego Rodríguez. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

'Homo Sapiens: 5 años de ocio inclusivo'

Hasta agosto
La Biblioteca de Francisco Ayala acoge, hasta el próximo 30 de agosto, una exposición de la Asociación Homo Sapiens de Granada.

'Washington Irving. Desde la Alhambra hasta Nueva York'

C/ Escudo del Carmen, 3
La Asociación de la Prensa de Granada acoge una colección de litografías de David Zaafrá, inspiradas en la obra del insigne autor norteamericano 'Cuentos de la Alhambra'.

Washington Irving'

C/ Oficios
El Patio del Palacio de la Madraza acoge, hasta el 6 de junio, la exposición 'Cuentos de la Alhambra: el romanticismo orientalista de Washington Irving'.

'Un santo en datos'

Plaza de San Agustín, 3
El Colegio de Arquitectos acoge, hasta el 4 de junio, una exposición sobre Álvaro del Portillo, Prelado del Opus Dei, que será beatificado en septiembre. De lunes a domingo, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'10 años de pintura'

Carrera del Darro
El hotel El Ladrón de Agua acoge, hasta el 29 de junio, una exposición de Annabella Goriier. De lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

Obras de Germán Aracil

C/ Puentezuelas
Milenium Gallery acoge, hasta el 6 de junio, una exposición de Germán Aracil. De lunes a sábados, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Emperatriz Eugenia, 22. San Juan de Dios, 47. Camino Ronda, 64. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Plaza de Gracia, 8. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José M.ª Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero, Edif. Genil. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Plaza del Ayuntamiento.

BAZA. Permanente 24 h. Plaza Mayor, 8.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Avda. Buenos Aires, 19.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. **Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:** c/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Plaza Juan Carlos I, s/n.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Los Angeles s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** C/ Tiendas, 12.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente, Farmauto (entrada Armilla junto a iglesia San Miguel).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitalares	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
	958 221 420
Información	

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 700

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 100
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía	
Atención al ciudadano	900 509 292
Violencia de género	900 200 999
Malos tratos	900 122 181
Malos tratos a menores	900 210 966
Malos tratos a mayores	900 858 381
Contra la droga	900 200 514

AGUA

Lluvia recogida

Lluvia caída el día 31/5/2014	8 l/m2
Lluvia caída el día 1/6/2014	11 l/m2
Lluvia caída en el mes de mayo	15.3 l/m2
Lluvia caída en el mes de junio	11 l/m2
Acumulado año hidrológico	339,1 l/m2
Media últimos años (1960-2014)	417,23 l/m2
Media mes de junio en los últimos años (1960-2014)	16,12 l/m2

Captaciones para abastecimiento:

Canales 100% + Quéntar 0% + Sondeos 0%

Año hidrológico: de 1 de octubre al 30 de septiembre

VIDA RELIGIOSA

Vida ascendente

El próximo sábado día 7 de junio, celebraremos la clausura del presente curso en la residencia de San Vicente, en calle José Tamayo, 1 (esquina al final de Avda. Cervantes). A las 11 horas, oración; a las 11.15, saludos de Consiliario y Presidenta; 12.00, santa misa. Continuarán las actividades hasta las 17.30 horas que finalizarán los actos.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: Martes y miércoles, de 9.30 a 14 horas; jueves, viernes y sábados, de 9.30 a 14 horas y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Lunes cerrado. Entrada general, 4 euros. Entrada reducida, 3 euros. Acceso gratuito a las salas de exposiciones temporales y Mediateca. Información y reservas para visitas de grupos en el teléfono 958222257.

Huerta de San Vicente

Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

Carmen de los Mártires

Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis.

Casa Museo Manuel de Falla

Horarios de visita durante julio y agosto: De jueves a domingo, de 10 a 14 horas (última visita guiada, 13.30 horas). Festivos cerrado. Información: 958 222188.

Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa'

Dirección: Convalecencia, 1 (junto a la iglesia de Santa Ana). Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10 a 14 horas. Teléfono 958 222144.

PLATO DEL DÍA

Burrata con tomates cherry

No debemos confundir la 'burrata' con la 'mozzarella'. La primera suele ser de vaca, la segunda de búfala



La Burrata es un queso fresco italiano que se hace agregando suero a la leche fresca y cuajo. Su nombre deriva del italiano, 'burro' que es mantequilla en ese idioma, denominado así este queso por el sabor cercano a la misma mantequilla recién hecha. Su forma es semejante a un saquito con nudo encima. Blanda corteza e interior muy suave, al apenas abrirse se derrama en el plato su corazón lácteo y untuoso. En la boca recuerda mucho a la mantequilla. Puede acompañarlos con tomates y Aceite de Oliva Virgen Extra.

REGADO CON... Flor de Vetus Verdejo 2013

La bodega es del mismo grupo que Izadi presenta un atractivo vino blanco de color dorado luminoso, brillante con tonos verdosos. Alta intensidad aromática y gran expresividad frutal. Recuerda a frutas tropicales con notas cítricas, agradable paso por boca y persistente final. Elaborado en la zona más occidental de la D.O. Rueda (Segovia).



POR PABLO AMATE